

L'hebdo

Aperçu des activités de la semaine
du lundi 5 au dimanche 11 juin 2023



POLICE
RIVIERA

400 interventions



AMBULANCE
RIVIERA

93 interventions



PROTECTION
CIVILE RIVIERA
PAYS-D'ENHAUT

30 jours de service

Cours de répétitions

22 jours engagements

Intervention en situation d'urgence



SDIS
RIVIERA

23 interventions

Interventions diverses

Les interventions faisant l'objet d'un suivi judiciaire ainsi que celles relevant de la sphère privée ne sont pas communiquées par nos services



Blonay-Saint-Légier



05.06.2023 – 1250 : véhicule en feu

Un véhicule d'entreprise prend feu, pour une raison que l'enquête tentera d'établir, sur le chemin du Jordil. Six pompiers sont mobilisés. Ils parviennent rapidement à maîtriser le début d'incendie et à éviter un développement à l'entier du véhicule. L'affaire est reprise par la Police cantonale. Cette intervention a nécessité la fermeture momentanée du chemin du Jordil.



07.06.2023 – 1205 : accident de la circulation avec blessée

Un automobiliste circule sur la route des Deux-Villages lorsqu'il détourne son regard et ne remarque pas la présence d'une scootériste le précédant. Un choc se produit. Blessée, la pilote est prise en charge par un équipage d'ambulanciers et conduite à l'Hôpital Riviera-Chablais. Un rapport d'accident est dressé par Police Riviera.

08.06.2023 – 0655 : accident de la circulation avec blessés

Une conductrice circule sur le chemin des Osches. En reprenant la route après un cédez-le-passage, elle n'aperçoit pas un cycliste, lui coupe la priorité et le percute. Le cycliste chute et se blesse. Il est pris en charge par un équipage ambulancier et conduit à l'Hôpital Riviera-Chablais. Un rapport d'accident est dressé par Police Riviera.



09.06.2023 – 1110 : accident de la circulation avec blessée

Une automobiliste circule sur le chemin de Lacuez lorsqu'elle perd la maîtrise de son véhicule et heurte un muret avant de s'immobiliser sur le flanc gauche. Blessée, elle est prise en charge par un équipage ambulancier et conduite à l'Hôpital Riviera-Chablais. Un rapport d'accident est dressé par Police Riviera. Le SDIS Riviera participe à l'intervention afin de sécuriser la voiture dans l'attente de l'intervention d'un dépanneur.



Chardonne



07.06.2023 – 1700 : accident de la circulation avec blessés

Lors d'une manœuvre de dépassement dans une courbe sur la route cantonale de Chardonne, un motard perd la maîtrise de son engin et percute un véhicule venant en sens inverse. Blessé, le pilote est acheminé par un équipage ambulancier à l'Hôpital Riviera-Chablais. Un rapport d'accident est établi par Police Riviera. L'intervention se réalise avec l'aide de la Police du Lavaux.



La Tour-de-Peilz



09.06.2023 – 1830 : incendie

Un dégagement de fumée provient d'un appartement du centre-ville. Les voisins font appel aux pompiers. Neuf d'entre eux se rendent sur les lieux avec notamment un tonne-pompe et un camion-échelle. Ils écartent rapidement tout risque pour les occupants de l'immeuble et procèdent à la ventilation des lieux. Un équipage d'Ambulance Riviera et une patrouille de Police Riviera sont aussi mobilisés, de même qu'une patrouille de la Police cantonale.



Montreux



Clarens, 05.06.2023 – 1605 : trottinette non-conforme

En cours de patrouille cycliste, un policier intercepte un homme sur le quai de Clarens, alors qu'il circule sur une trottinette électrique non-conforme. Il est dénoncé pour infraction aux dispositions de la Loi sur la circulation routière.



Chailly-sur-Montreux, 07.06.2023 – 1050 : accident de la circulation avec blessés

Une conductrice circule sur le chemin de Madame-de-Warens. Parvenue à l'intersection avec la route de la Saussaz, l'intéressée s'engage sans apercevoir un motocycliste qui circule sur ladite route et le heurte. Blessé, le pilote est acheminé à l'Hôpital Riviera-Chablais par un équipage ambulancier. Un rapport d'accident est dressé par Police Riviera.



Chiens non tenus en laisse

Les 6, 7 et 10 juin, trois chiens détachés gambadent sans être tenus en laisse sur les quais de Vernex et sur la grève du Pierrier à Clarens, alors que la signalisation en place oblige les canidés à être tenus en laisse. Leurs propriétaires sont dénoncés pour infractions aux dispositions du Règlement général de police intercommunal.

Pollution sonore

Quatre automobilistes à la conduite sportive et bruyante sont interceptés entre le jeudi 8 juin et le samedi 10 juin à l'avenue Claude Nobs et la Grand-Rue. Ils sont dénoncés pour infractions aux dispositions de la Loi sur la circulation routière.



Vevey



07.06.2023 – 2005 : course poursuite

En cours de patrouille, les policiers remarquent un scootériste qui circule à vive allure sur le trottoir de l'avenue du Général-Guisan dans le but de dépasser les automobilistes. Ils le poursuivent avec les moyens prioritaires enclenchés. Le conducteur prend la fuite et une course poursuite s'ensuit. Le jeune motocycliste est intercepté à la rue du Torrent et acheminé au poste de police pour la suite de la procédure. L'intéressé est dénoncé à l'autorité compétente.

09.06.2023 – 1720 : délit de pêche

En cours de patrouille pédestre au débarcadère, les policiers remarquent la présence d'un homme qui pêche sans permis valable. Il est dénoncé à l'autorité compétente.



10.06.2023 – 0120 : nuisances sonores

Une présence policière est requise à la rue de la Madeleine auprès d'un groupe de jeunes qui importune le voisinage en diffusant de la musique à un volume sonore excessif. Priée de cesser les nuisances, la détentrice de l'enceinte acoustique est dénoncée pour infractions aux dispositions du Règlement général de police intercommunal.

Pollution sonore

Les 7 et 11 juin, les policiers interceptent deux automobilistes qui accélèrent à de nombreuses reprises à bas régime en faisant rugir leurs bolides. Ils sont dénoncés pour infraction aux dispositions de la Loi sur la circulation routière.

Autres



Les 5, 6 et 7 juin, un détachement composé d'astreints du domaine de l'assistance a apporté son soutien à l'EMS Pôle Santé du Pays-d'Enhaut à l'occasion du déménagement des résidents dans un nouveau bâtiment. Les astreints ont pu exercer leurs compétences dans l'accompagnement de personnes âgées.

Le 7 juin, 22 astreints de la formation d'intervention régionale de l'Organisation Régionale de Protection Civile se sont rendus au Pays-d'Enhaut pour faire une reconnaissance des chemins d'accès aux quatre antennes. Un entraînement à la réalimentation des antennes a également été effectué sur site.

Autoroute



07.06.2023 – 1525 : importante pollution en raison d'un défaut sur un camion

Arrêté sur le côté de la voie à la hauteur de l'échangeur de la Veyre, un camion-grue perd une importante quantité d'huile de moteur. Cinq pompiers du SDIS Riviera sont mobilisés pour traiter la pollution et évacuer le produit polluant. Intervenant avec un camion de Défense Contre Hydrocarbures (DCH) et un tonne-pompe 2'000 litres, ils travaillent en collaboration avec la Police cantonale, le Service intercantonal d'entretien du réseau autoroutier (SIERA), la Direction générale de l'environnement, une entreprise privée et une dépanneuse.

Radars mobiles

Date	Lieu	Vitesse limitée	Vitesse la plus élevée	Véhicules contrôlés	Véhicules dénoncés	% des usagers en infraction
05.06.23	Blonay, Rte de Vevey	50 km/h	75 km/h	*	104	*
06.06.23	Glion, Rte de Caux	50 km/h	58 km/h	*	2	*
08.06.23	Veytaux, Rue du They	30 km/h	44 km/h	*	19	*
09.06.23	St Légier, Ch. des Osches	30 km/h	45 km/h	*	40	*

* contrôle effectué avec un appareil radar laser qui ne permet pas de comptabiliser le nombre de véhicules contrôlés

Radars fixes

Lieu	Vitesse limitée	Véhicules contrôlés	Infractions		% des usagers en infraction
			Feu rouge	Vitesse	
Clarens, Rue Gambetta (sens descendant)	50 km/h	19'362	12	13	0.129%
Clarens, Av. E.-Rambert	50 km/h	18'760	16	0	0.085%